

## Delegado se une al rechazo a estadio

SARA PANTOJA

A casi un mes de que iniciaron las protestas vecinales contra la **construcción** del Foro-Estadio Azcapotzalco, el jefe delegacional, Enrique Vargas, dijo no: "No al Foro" y convocó a los habitantes a reunir 30 mil firmas para hacer una consulta pública.

Sin embargo, integrantes del Frente Cívico en Defensa de Azcapotzalco comentaron: "Sí lo hacemos, les entregamos las firmas, pero no confiamos en el gobierno, ni ellos en nosotros. No les creemos, sabemos que no van a respetar el resultado".

En una reunión con alrededor de 500 representantes de comités vecinales, el delegado dijo que cuando se reúnan las firmas pedirá al IEDF que convoque a una consulta pública y tendría que fijar la fecha a partir de la entrega de las firmas.

El jefe delegacional, aseguró que la Alameda Norte no está en peligro y que se iniciará una campaña de reforestación en la zona y aseguró que no hay ninguna intención de expropiar ni destruir casas del pueblo de Santa Bárbara.

También dijo que la unidad habitacional Ferrería-Matlacóatl no está en riesgo y que en los próximos días se iniciará un proceso de regularización con el Instituto de Vivienda del DF para dar certeza jurídica a los dueños de los departamentos.

Este domingo, el Frente Cívico en Defensa de Azcapotzalco hará una caravana de autos por las principales calles de la demarcación para manifestar su rechazo a la obra.



Pidió a los colonos reunir 30 mil firmas para proceder a una consulta pública

